



Attaquant à l'ancienne, le joueur congolais d'Al-Ahli a illuminé de son talent la phase de poule dans le groupe D. Ses prestations ne pouvaient qu'attirer les regards de nombreux recruteurs.

'il est des jeunes qui ont marqué la phase de poules de cette édition de la CAN-2017, l'attaquant congolais Firmin Nd<mark>om</mark>be Mub<mark>ele</mark>, 24 ans, en fait sans aucun doute partie. Vif, percutant et surtout altruiste, le sociétaire de Al-Ahli (D1 quatari) a montré des qualités indéniables.

Qu'il soit positionné sur le flanc droit, comme sur le flanc gauche de l'attaque des Léopards, il a donné le tournis aux défenseurs adverses. Marocains, Ivoiriens et Togolais en gardent un singulier souvenir. Son style de jeu fait penser à celui de Ndinga Mboté, attaquant de classe congolais des années 80.

Auteur d'un but contre le Togo et une passe décisive contre la Côte-d'Ivoire, le natif de Kinshasa a fortement marqué les esprits. Et ceux des recruteurs en particulier. Ce n'est pas pour rien que les clubs italien d'Udines (Série A) et français de Rennes (Ligue 1) ont sollicité ses services. A ce qu'il semble, les Rennais auraient une petite longueur d'avance. Des membres de la cellule de recrutement de ce club ont été récemment aperçus au Gabon. Eux qui veulent à tout prix le prendre sous contrat.

C'est dire si l'ancien pensionnaire de l'AS Vita Club de Kinshasa (avec lequel il a disputé la Ligue des champions africaine et été désigné meilleur joueur africain), s'est véritablement mis en évidence au cours de cette compétition continentale.

